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　貴重なご意見ありがとうございます。
　
　博愛会では、従来よりエアコンの温度設定を夏２８度（２９度以上
で使用可）、冬２２度（１９度以下で使用か）を守ること、電灯等のこ
まめなをスイッチオフを全ての部署で実施しておりますが、それが
不十分であるとのご指摘かと思います。
　改めて、全ての部署に省エネの徹底を周知し、さらに省エネに取
り組んで参ります。
　また、LED機器の導入につきましては、古い設備から徐々に更新
しておりますが、さらに計画的に導入を検討したいと思います。
　電気使用量の推移につきましては、２４時間、３６５日のモニタリン
グを通して、適切な電気使用につき、診断を受けており、その都度
提言もいただいております。一昨年秋からは、電力の自由化に伴
い電気使用料の２０％削減を図ったところです。
　なお、新しい「ときぞう」の建物に導入するガスエアコンは、米子市
内で初めて停電時も稼働するガスエアコンです。非常用電源につ
きましても、停電時の能力増強向けて更新を検討しており、災害時
の対応を含めて検討して参ります。
　省エネへの取組は、さらに充実、継続していきたいと思いますの
で、お気づきの点がありましてら、ご教示いただきますようお願いい
たします。
　貴重なご指摘に心から感謝申し上げます。ありがとうございまし
た。
　

対　応　策

　　　　　　　　　　　　　　　ご意見受付書　

内　　　容

　　省エネ対策について

　エアコン、電灯等の電気使用量が大きいのではないか。LEDとか
システムの改革が必要だと思う。
　自転車のトレーニング機で発電し、利用者自身も省エネに参画し
て利用者の機械使用エネルギーを利用することもありかも。
　施設全体の省エネコーディネーターに見てもらうことも良いと思う
います。


